

イヤービューティセラピスト協会 理事長挨拶

皆様こんにちは。 イヤービューティセラピスト協会理事長の柳田です。

EBTAもおかげさまで4年目を迎えることができました。

2014はファッション&ライフスタイル誌「STORY」の特集やテレビ取材などもあり、多くの方々にEBTAを知っていただく機会提供ができました。

11月には設立当初から1つの目標であった「EBTAハワイ講座」も開講し、

国内にとどまらず海外にもEBTAセラピストを派出し、充実した一年を過ごすことができました。

さまざまな活動を通じ、より多くの話題提供ができるように精一杯努め、この業界を盛り上げていきたと存じます。

主な活動の紹介(2014年)



1月

資格情報誌ケイコとマナブにセラピストの小泉さんが紹介されました。



2月

「STORY3月号」にEBTAマスター セラピスト岡田さんの特集記事が掲載されました



2月

ラテンダンス&フィットネスのイベントに参加しました。



5月

TBS朝の情報番組「あさチャン」にてEBTAが紹介されました



7月

シャングリラホテル東京で開催されたイベント「CASINO TOKYO」に参加しました。



7月

卒業したセラピストが集まり、EBTA施術アドバイザー平井先生によるセミナーが開催されました。



7月

資格情報誌「ケイコとマナブ」の取材を受けました。



8月

ビジネスヒーリングイベント「癒しフェア」東急スポーツオアシスブースにて施術体験会を行いました。



11月

ハワイにて現地マッサージセラピスト向けにEBTA認定講座が開講されました。